# Reflexiones del Boletín de Corresponsabilidad Abril - Junio de 2024

#### 7 de abril de 2024

## Domingo de la Divina Misericordia

"La comunidad de los creyentes tenía un solo corazón y una sola alma. Nadie consideraba sus bienes como propios, sino que todo era común entre ellos..."

-Hechos 4:32

¡Todo lo que somos y lo que tenemos es un don de Dios! Piense sobre su familia, sus amigos, su vida, sus talentos y su dinero - ¡todos son dones de Dios! Realmente no somos dueños de nada, somos simplemente "administradores" de los dones con los que Dios nos ha bendecido. Somos llamados a ser agradecidos y generosos con todos nuestros dones para beneficio de los demás.

## 14 de abril de 2024

# 3<sup>er</sup> Domingo de Pascua

"Jesús se presentó en medio de ellos y les dijo: "la Paz sea con ustedes", pero estaban atónitos y asustados..."- Lucas 24:36-37

Durante el día tenemos muchas oportunidades para "ver el rostro de Jesús" en otras personas y de "ser el rostro de Jesús" para otros. ¿Tomamos la oportunidad de proveer "paz" a los que nos encontramos, o estamos temerosos de lo que otros pensarán de nosotros y no hacemos nada? Rece para tener la fortaleza y el coraje de vivir una vida "centrada en Dios" y no una vida "centrada en sí mismo".

#### 21 de abril de 2024

## 4º Domingo de Pascua

"Yo soy el buen pastor... Y doy mi vida por mis ovejas.... Y ellas reconocerán mi voz." - Juan 10:14-16

Cuándo usted reza, ¿solo le pide a Jesús las cosas que usted quiere? ¿Alguna vez le ha preguntado a Jesús lo que Él quiere de usted? ¿Cómo escucha Su respuesta? Muchas veces Jesús responde en "suaves murmullos" que no son obvios. Por lo tanto, dedique tiempo cada día, en silencio, para escuchar activamente Su voz.

## 28 de abril de 2024

#### 5º Domingo de Pascua

"Hijos, no amemos de palabra ni de labios para afuera, sino con hechos y de verdad." - 1 JUAN 3:18

Con respecto a nuestra fe católica, ¿"predicas con el ejemplo"? ¿Sus acciones reflejan lo que significa ser un buen discípulo? ¿Participa activamente en la Misa Dominical? ¿Está alegre cuando participa en el ministerio parroquial? ¿Da su apoyo financiero agradecida y

generosamente a su parroquia y a otras necesidades de la Iglesia? Si no es así, ¡no es tarde para empezar!

## 5 de mayo de 2024

# <u>6º Domingo de Pascua</u>

"Este es mi mandamiento: Que os améis los unos a los otros, como yo os he amado. Nadie tiene un amor mayor que este, que dar su vida por uno de sus amigos."

-Juan 15:12-13

¿Ama a Jesús? ¿Lo considera su amigo? Jesús dice que si lo amamos seremos capaces de ofrecerle lo que tenemos, no porque queremos alabanzas y gloria, sino simplemente porque lo amamos. ¿Su donación parece mecánica y por obligación o comparte sus dones libremente por amor?

## 12 de mayo de 2024

# Ascensión de Nuestro Señor

"Todo aquel que confiesa que Jesús es el Hijo de Dios, Dios permanece en él y él en Dios."

- 1 Juan 4:15

¿Qué tan fuerte es su fe? Cuándo tiene una oportunidad para defender o aclarar una pregunta acerca de nuestra fe Católica, ¿usted lo hace? ¿O, permanece silencioso para que otros no piensen que usted es raro? Rece para tener la valentía de ser fuerte en todas las circunstancias y compartir alegremente su testimonio con los demás.

# 19 de mayo de 2024

#### **Domingo de Pentecostés**

"Hay muchas clases de dones espirituales, pero el Espíritu Santo es la única fuente de esos dones. Hay diferentes maneras de servir a Dios, pero siempre es a un mismo Señor. Hay muchas maneras en las que Dios actúa, pero siempre es un mismo Dios el que realiza todas las cosas en nosotros."

- 1 Corintios 12: 4-6

Independientemente de nuestras circunstancias individuales todos somos bendecidos. Dios nos da a cada uno muchos dones. La manera en la que utilizamos esos dones es nuestro don de vuelta a Dios. Para que el plan de Dios funcione, cada uno debe hacer la tarea para la cual ha sido llamado. Adivine qué. ¡No todos somos llamados a hacer la misma cosa! Para que el plan de Dios funcione usted tiene que hacer lo que Dios lo ha llamado a hacer, y yo tengo que hacer lo que Dios me ha llamado a hacer a mí.

# La Santísima Trinidad

"El Espíritu mismo da testimonio de que somos hijos de Dios, y como hijos también herederos, herederos de Dios y coherederos en Cristo..."

- Romanos 8:16-17

Si somos los herederos del Reino de Dios, ¿no deberíamos trabajar para construir Su Reino? ¿No deberíamos ser buenos administradores de nuestra herencia, utilizando nuestro tiempo en oración, nuestros talentos en obras de caridad y nuestros tesoros para cuidar de la Iglesia que Dios nos ha dejado? Nuestra Iglesia es una preciada reliquia de Dios. ¿La tratamos como corresponde?

## 2 de junio de 2024

# Fiesta de Corpus Christi

"Y tomando una copa, después de dar gracias, se la dio a ellos, y todos bebieron de ella."

- Marcos 14:23

Jesús, el perfecto administrador, dio gracias, justo antes de entregarse a Sí mismo por nosotros, por nuestra completa salvación. Él nos ofrece la misma oportunidad de beber de Su copa. En el pan y el vino, nos encontramos personalmente con Cristo. Si lo seguimos, tomar de Su copa significa que ofrecemos nuestro propio sacrificio, utilizando todos nuestros dones para beneficio de los demás y para hacer Sus obras en la tierra.

#### 9 de junio de 2024

# 10º Domingo del Tiempo Ordinario

"Si un Reino está dividido contra sí mismo, ese reino no puede perdurar." Marcos 3:24

¿Dentro de su comunidad parroquial, los ministerios colaboran entre sí o compiten unos contra otros? ¿Los ministerios de su parroquia trabajan para la mayor gloria de Dios o trabajan para la gloria de las personas que los dirigen? La meta principal de un ministerio parroquial no es incrementar la asistencia a la Misa, o aumentar el número de voluntarios o las ofrendas. La meta principal es ser uno en el Cuerpo de Cristo que ayude a la gente a estar un paso más cerca de Jesús. Si no lo está haciendo así, entonces no vale nada.

## 16 de junio de 2024

# 11º Domingo del Tiempo Ordinario

"Porque todos nosotros debemos comparecer ante el tribunal de Cristo, para que cada uno sea recompensado por sus hechos estando en el cuerpo, de acuerdo con lo que hizo, sea bueno o sea malo." - 2 Corintios 5:10

Todos debemos responder por todos los dones que hemos recibido de Dios- nuestro tiempo, nuestro talento y nuestros tesoros; todo lo que tenemos y todo lo que somos. Cada uno de nosotros es responsable no solo de nuestra propia vida sino también de las vidas de otros. Un

día Dios nos preguntará a cada uno de nosotros lo que hicimos con los dones que recibimos. ¿Cómo responderá usted?

# 23 de junio de 2024

# 12º Domingo del Tiempo Ordinario

"Entonces Él les preguntó, ¿Por qué están tan asustados? ¿Todavía no tienen fe?" - Marcos 4:40

¿Realmente confía en Dios? ¿Es Dios su primera opción o su último recurso? ¿Su fe es algo que solo practica los Domingos o vive el mensaje del Evangelio cada día de la semana? Muchos de nosotros conocemos acerca de Dios. ¿Cuántos de nosotros tenemos una relación personal con Él? Comience ahora, abra su corazón para recibir al Señor. Hable con Él y escúchelo cada día. Mude su discipulado de conocimiento de la cabeza a conocimiento del corazón.

## 30 de junio de 2024

# 13º Domingo del Tiempo Ordinario

"... En el momento actual la abundancia de ustedes suple la necesidad de ellos, para que también la abundancia de ellos supla la necesidad de ustedes, de modo que haya igualdad."
- 2 Corintios 8:14

Una de las características de vivir un estilo de vida agradecido y generoso es dar sin esperar nada a cambio. Es importante no solo aumentar, cuidar y compartir nuestros dones; sino también es importante que se lo enseñemos a nuestros hijos y que animemos a los demás a hacer lo mismo. Ese es el aspecto comunitario de nuestra fe Católica. Somos el "Cuerpo de Cristo". Somos llamados a depender los unos de los otros, no a vivir en aislamiento.